

# Marché de Noël

Le samedi 12 décembre 2015

Samedi dernier l'école Louis Chaigne organisait son premier marché de Noël qui fut couronné de succès.

Les parents ont pu trouver de multiples choses à acheter : des kits de cookies ou de riz au lait, des bijoux, des décorations diverses et variées (bougeoirs, marque-pages, guirlandes, photophores, etc...) et autres gourmandises comme les truffes, les roses des sables ou les sablés.

Tous ces objets avaient été réalisés par les enfants et certains parents.

La venue du père Noël sur la cour fut un grand moment d'émotion pour les plus jeunes.

